

L'Éclaireur du Gâtinais, 9 janvier 2019

AILLANT-SUR-MILLERON

On inaugure des travaux pour bien débuter !

Lysiane Chapuis, maire d'Aillant-sur-Milleron, et son conseil municipal ont choisi le jour de la présentation des vœux pour procéder à l'inauguration de l'aménagement des abords de la mairie et la sécurisation de la RD41. Il y avait du monde pour l'occasion : Marc Gaudet, président du Département, Jean-Pierre Sieur et Hugues Saury, sénateurs, Albert Février, président de la CCCFG, Alain Grandpierre, vice-président du Département et de la CCCFG, Isabelle Robineau, maire du Charme...

Marc Gaudet s'est dit ravi de découvrir Aillant-sur-Milleron avant de rappeler le rôle du Conseil départemental dans l'aide apportée aux communes, et ce malgré des restrictions budgétaires imposées par le gouvernement et l'inquiétude du monde rural, notamment avec le



Inauguration de l'aménagement des abords de la mairie

mouvement des gilets jaunes.

Devant une salle bien remplie, aidée d'une vidéo projection, Lysiane Chapuis a ensuite fait un point détaillé des investissements, travaux et événements marquants de l'année 2018, comme la réouverture de la boulangerie, l'inscription au nouveau projet numérique rural national pour l'école.

Les projets 2019

Pour 2019, plusieurs projets sont à l'étude : les transports scolaires pour les déplacements vers Montargis et Gien, la participation au réseau « Zéro pouce », la poursuite des négociations pour la couverture de téléphonie mobile, la sécurisation de la place du village, l'installation de l'école numérique, la vente d'un lot au Village d'artisans... Lysiane Cha-

puis a également fait le tour du planning des manifestations organisées par la commune et le Comité des fêtes.

Les personnalités ont ensuite salué le dynamisme des élus de la commune et de sa maire ; et c'est autour d'une galette confectionnée par le boulanger du village que tout le monde a fêté la nouvelle année.

Qui a envie de « sculpter » le papier ?

Après avoir fait le bilan de l'année, Anne-Marie Roy, présidente du Comité des fêtes d'Aillant-sur-Milleron, a annoncé lors de la dernière assemblée générale la création d'un nouvel atelier de sculptures en papier, dont elle a fabriqué quelques modèles.

Cet atelier pourra ouvrir dès le mois de janvier et s'adressera aux jeunes à partir de 9 ans mais aussi aux adultes. Il se déroulera dans la salle associative de la mairie le 2^e mercredi du mois de 15 à 17 heures.

Lors de cette assemblée,



Des modèles de sculptures en papier d'Anne-Marie Roy.

elle a présenté le programme de l'année 2019, à savoir, le carnaval le 2 février, des repas à thème les 3 mars et 1^{er} mai, la participation aux fêtes du village le 15 juin, le 14 juillet, au repas du Patrimoine le 15 septembre, à la Fête de la pomme le 12 octobre et à la Saint-Hubert le 3 novembre.

Le conseil d'administration a réçu pour cette année Christiane Presne, Roland Rat et Alain Bourgoïn.

Pratique. Pour tout renseignement tél. 02.38.97.2458.